



V^e SOMMET
DES CHEFS D'ÉTAT ET/OU DE GOUVERNEMENT
DES ÉTATS ET TERRITOIRES DE
L'ASSOCIATION DES ÉTATS DE LA CARAÏBE (AEC)

Hôtel Karibe, Pétion Ville, Haïti

26 avril 2013

COMMUNIQUÉ SPÉCIAL

Félicitations au Peuple et au Gouvernement du Venezuela pour le résultat des élections du 14 Avril, 2013.

Nous, les Chefs d'Etat et/ou de Gouvernement des États et Territoires de l'Association des États de la Caraïbe, réunis à Pétion-Ville, Haïti, le 26 avril 2013:

Exprimons nos chaleureuses félicitations au peuple vénézuélien pour sa participation massive à la dernière élection présidentielle du 14 Avril qui a ratifié la vocation démocratique de ce pays frère, et souhaitons la bienvenue au Président Nicolas Maduro Moros, Président élu de la République Bolivarienne du Venezuela.

Exhortons de même tous les secteurs impliqués dans le processus électoral à respecter les résultats officiels publiés par le Conseil National Electoral, l'autorité nationale compétente dans le domaine, et prenons note avec satisfaction de la décision de cet organisme électoral de mettre en œuvre une méthodologie pour l'audit de tous les bureaux de vote.

Nous exprimons notre solidarité avec les blessés et nous exprimons nos condoléances aux familles des victimes des actes de violence survenus le 15 avril 2013. Nous appelons également au dialogue et à contribuer à préserver un climat de tolérance pour le bénéfice du peuple vénézuélien.